

Étudiantes de BTS SAM (Support à l'Action Managériale) au lycée Touchard-Washington, au Mans, nous avons apporté un soutien organisationnel au projet Erasmus+ EU Art Lab, le laboratoire d'art européen pour le futur.

« Dans le cadre de notre cours de gestion de projet, nous avons accompagné le projet européen **Erasmus+ EU Art Lab** de Mesdames Albert-Debec et Le Guiet, professeurs de Lettres, et de leurs élèves de première et Terminale option Histoire des Arts.

Lors de la première rencontre européenne qui s'est déroulée du 23 au 28 janvier 2023, nous avons organisé diverses activités pour accueillir les élèves étrangers venus de différents pays de l'UE : Sicile, Belgique, Lettonie et Portugal, et communiquer sur cette belle semaine européenne.

Des ballons, des banderoles, des bonbons...pour un accueil chaleureux de nos amis et partenaires européens



En amont de cette rencontre, nous avons participé à la mise en place de l'exposition photo des partenaires français et étrangers et avons réalisé une

affiche de bienvenue que nous avons égayé d'une grande banderole de drapeaux européens et de ballons de couleurs vives.

Nous avons eu le plaisir de les accueillir dans l'amphithéâtre du lycée. Nous avons distribué leur badge personnel à l'effigie de leur école et de leur projet et nous leur avons remis le programme des activités de la semaine que nous avons traduit en anglais. Sans oublier de leur adresser à tous un petit mot de bienvenue en anglais mais aussi... en portugais.



Nous avons notamment eu la chance d'interviewer Sophie Imren, illustratrice de BD. Elle animait un atelier de création d'un roman graphique avec les jeunes européens et pour laquelle nous avons réalisé son portrait.

Une façon originale et amusante de partager nos différences culturelles



Le vendredi 28 janvier 2023 a été une journée riche en émotions, mais également, un beau moment de partage. Nous avons en effet organisé pour les étudiants de notre classe **des échanges en anglais, en espagnol en allemand et en portugais** avec les professeurs étrangers et leurs élèves.

Ses **instants privilégiés et ludiques** nous ont donné l'occasion d'observer nos différences culturelles à l'école, sur l'architecture des villes et sur la gastronomie de nos pays tout en

s'exerçant à communiquer en langue étrangère. Un petit goûter convivial a ponctué cette belle expérience avant le retour de nos amis européens. »

Texte et photos : Beatriz, Gwenaëlle, Manuella, Marie et Roufina, Étudiantes de BTS SAM1 au lycée Touchard-Washington (Le Mans), partenaires Communication du projet Erasmus EU Art Lab.



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)